



► SHEINBAUM CELEBRA ELIMINACIÓN DE FIDEICOMISOS JUDICIALES P. 6

Sheinbaum celebra extinción de fideicomisos

FELICITÓ A LOS legisladores de la Cuarta Transformación que se destinen los recursos al beneficio del pueblo

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Claudia Sheinbaum Pardo, coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, felicitó al diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena, y a los legisladores de la Coalición Juntos Hacemos Historia por la aprobación de la eliminación de 13 fideicomisos del Poder Judicial.

"Felicitó a las y los diputados de nuestro movimiento, que el día de ayer votaron por la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del poder judicial", expresó Sheinbaum a través de sus redes sociales.

Celebró que más de 15 mil millones de pesos del presupuesto público -que eran destinados a mantener los privilegios de unos cuantos- ahora se apliquen en beneficio del pueblo: "En el México de la Cuarta Transformación todos y todas debemos contribuir al desarrollo con bienestar y el derecho a la educación y la salud. Esa es la prioridad".

Por su parte, Mier Velazco, líder par-



Mier Velazco aseguró que se logró quitar despilfarro y privilegios. **Especial**

lamentario de la bancada guinda, destacó que con la reforma al artículo 224 de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación "se logró quitarle los excesos, privilegios y despilfarro. Hoy acabamos con lo más ofensivo que puede tener el pueblo de México que son las pensiones de jueces y ministros que andan por arriba de los 160 mil pesos mensuales".

En tanto, el Senado de la República recibió la minuta procedente de la Cámara de Diputados que contempla la extinción de 13 fideicomisos del Poder Judicial, y se espera que se debata y vote la próxima semana.

Inmediatamente después de recibir el proyecto, senadores de oposición

solicitaron una evaluación exhaustiva y la realización de un Parlamento Abierto para escuchar las opiniones de los trabajadores, quienes, según argumentaron, se verán afectados por esta reforma. En contraste, miembros de la bancada de Morena expresaron su respaldo a la reforma aprobada por la Cámara de Diputados.

El senador César Cravioto afirmó que esta reforma detendrá el gasto excesivo en el Poder Judicial. Cravioto enfatizó que, a pesar de las protestas y amenazas de revocar todas las reformas, se eliminarán los privilegios de jueces, magistrados y ministros, y estos últimos deberán abstenerse de revisar la constitucionalidad de esta reforma. ●